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FAREMO A 
MENO DEGLI 
STRAPAGATI
AZZURRI ...  
... in questo Europeo che 
volge verso la ne. Ce ne 
faremo una ragione se 
non ci saranno più gli 
strafottenti miliardari, 
surclassati da avversi 
assai  meno pagati  e 
incensati dai tifosi. A chi 
piace il calcio, quello 
vero, senza il bisogno di 
idoli a tutti i costi, va 
anche bene così: Anzi!
 Tanto non serva a nulla e 
nessuno farà qualcosa di 
sensato. Se ne parlerà, 
forse, per qualche altro 
giorno, poi tutto rientrerà 
della normalità, magari 
pensando alla Nations 
League che non serve a 
niente e a nessuno, se non 
a chi ne detiene i diritti 
televisivi.

SPORT ESTATE il Similcartaceo
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IL CALCIO TUSCIA C’E’ ...

PIANIFICATI TUTTI I CAMPI PER LA NUOVA STAGIONE

PER LA NUOVA FLAMINIA
INTERESSANTI ARRIVI

MALACCARI
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IL CALCIO TUSCIA C’E’ ...
Tirano un sospiro di sollievo i dirigenti e i 
tecnici del Calcio Tuscia, la società della città 
dei Papi, da trenta anni impegnata nel settore 
giovanile. C'era stata una certa apprensione 
nel momento del divorzio dagli impianti del 
Cus Viterbo e l'affannosa ricerca delle 
alternativa è stata seguita con timore 
dall 'ambiente. Qualcuno, addirittura, 
presagiva che la situazione venutasi a creare 

potesse risultare fatale, ma la grande 
determinazione di Patrizio Fimiani ha portato 
il risultato sperato e ai circa duecento ragazzi 
d e l  v i v a i o  è  s t a t a  " t r o v a t a  c a s a " .
Il tassello più importante è stato quello di 
accaparrarsi il campo di Grotte Santo 
Stefano, rettangolo facente parte di quelli del 
Comune di Viterbo, su cui il Calcio Tuscia 
disputerà tutte le gara della prossima 

stagione delle formazioni dei più grandicelli, 
oltre a quelli che partecipano al campionato 
reg ionale .  Su l lo  s tesso  impianto  s i 
svolgeranno anche i vari stage ed altre 
iniziative che verranno organizzate.
Un altro campo a disposizione sarà quello del 
quartiere Ellera, che, evidentemente, ha degli 
spazi in più, dopo l'accordo con il Barco 
M u r i a l d i n a .

Per quanto riguarda la scuola 
calcio, invece, Fimiani ha 
optato per il privato, trovando 
l'accordo con il centro sportivo 
del Carmine, con campi coperti, 
e uno spazio grande all'aperto 
che il Calcio Tuscia si sta 
facendo carico di ristrutturare 
in modo che sia omologato per 
l e  g a r e  d i  c a m p i o n a t o .
"E' stata una bella fatica - ha 
detto Fimiani, la vecchia gloria 
gialloblù, al timone del Calcio 
Tusc ia  -  ma  lo  avevamo 
promesso alle famiglie che non 
a v r e m m o  m o l l a t o .  C i 
aspettiamo, anche per questo, 
u n a  s t a g i o n e 
r i c c a  d i 
soddisfazioni" .

IL CAMPO
DI GROTTE

S. STEFANO
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Il mercato civitonico, dalle prime batture 
appare interessante. Il diesse Scardala sta 
operando per una decisa rivisitazione della 
squadra dello scorso anno, che perde 
diverse pedine, la prima della quale è 
Lorusso, tornato al Trastevere a tempo di 
record, segno evidente di un grande amore 
che nella Tuscia non era riuscito a 
dimenticare. Tra i primi colpi della 
Flaminia c’è Nicola Malaccari, (nella foto, 
un centrocampista con un curriculum 
eccellente in serie C, praticamente tutta la 
sua carriera trascorsa lì, compreso l’ultimo 
segmento, dal gennaio scorso, alla 
Fermana, laddove la squadra marchigiana 
è retrocessa nella categoria inferiore..
Probabilmente ora la Flaminia cercherà di 
portare a casa un difensore di grande 

esperienza, poi valuterà se l’ultimo arrivato 
in attacco e la conferma di Sirbu potranno 
essere sufcienti per un reparto offensivo 
che si dichiara ambizioso, da campionato 
che punti ai playoff.
Ci sarà da fare la scelta dei portieri, se 
puntare su un under o su uno esperto, eppoi 

ded icars i  a l  se t tore  deg l i  under, 
considerando che l’obbligo sarà per un 
ragazzo del 2004, uno del 2005 e un altro 
del 2006. Un settore in cui la Flaminia non 
sta messa malissimo, ma anche da 
ampliare, per far fronte agli infortuni, 
come è accaduto anche lo scorso anno.

A nessuno giovava davvero che ci fossero due squadre nella cittadina marittima e 
nalmente il buonsenso ha prevalso, quel buonsenso che ha portato alla fusione e 
alla nascita della Maremmana Montalto, che potrà coltivare programmi più 
ambiziosi e cercare di riportare quel calcio dal glorioso passato nel campionato di 
Promozione. Montalto di Castro saluta l’evento e spera di tornare protagonista n 
dalla prossima stagione.

FINALMENTE
LA FUSIONE

A MONTALTO

FLAMINIA,
INTERESSANTI

ARRIVI ...
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amarcord copertina

la stampa degli anni ‘70,
quando la stampea era stampa!
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